

Liga de Debate con alumnos de instituto - Mediterráneo - 21/02/2016

Liga de Debate con alumnos de instituto

⊕ LA UNIVERSITAT Jaume I y Escola Valenciana organizaron ayer la tercera edición de la fase local de la Liga de Debate para Secundaria y Bachillerato que reunió a estudiantado de 4º de ESO y de primero y segundo de Bachillerato de varios centros de la provincia de Castellón. Este año la pregunta sobre la que tuvieron que debatir los estudiantes es: *¿Internet nos hace más libres?*. Han participado equipos del IES Joan Baptista Porcar de Castellón, el IES Miquel Peris del Grao de Castellón, el IES Cova Santa de Segorbe, el IES Jérica Viver y el SES Benassal.